



Va por México pide calma; el lunes definirán proceso de selección

LA ALIANZA VA POR MÉXICO REITERÓ que será hasta el lunes cuando dé a conocer la manera en que elegirá a su candidato presidencial

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

Las secretarías generales de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), Cecilia Patrón Laviada, Carolina Viggiano Austria y Adriana Ruiz, respectivamente, integrantes de la coalición 'Va por México', pidieron a los aspirantes a la candidatura presidencial que mantengan la calma pues el proceso de selección se llevará a cabo conforme a los tiempos establecidos por el Instituto Nacional Electoral (INE).

Las líderes de los partidos, que son encargadas de definir la plataforma de gobierno que tendrán los tres partidos coaligados, señalaron que contrario a lo que están haciendo en Morena de "adelantar su proceso interno", ellos acatarán las leyes electorales.

Como ya lo habían adelantado los dirigentes nacionales el 5 de junio pa-



Comentan
que ellos respetarán las leyes electorales que rigen el proceso. Especial

sado, las secretarías generales reiteraron que el mecanismo de selección de su candidato lo darán a conocer este próximo lunes 26 de junio.

Esto contrario a las peticiones que hicieron recientemente aspirantes como Santiago Creel Miranda y Miguel Ángel Mancera, quienes expresaron que se estaban quedando rezagados en la selección, luego de que los aspirantes de Morena iniciaran ya desde

este lunes 19 de junio sus recorridos por todo el país.

"El método que se va a presentar el próximo lunes contiene no solamente las propuestas de los propios aspirantes o quienes han manifestado su intención de participar, sino que también contiene el punto de vista de expertos en derecho electoral porque nosotros tenemos que cumplir la ley", sentenció Viggiano. •